



23.11.2022

BLECHSCHÄDEN: LEICHTER ANSTIEG IN DEN ERSTEN DREI QUARTALEN

Nach 188.353 erfassten Blechschäden im September 2021 wurden im gleichen Monat des Jahres 2022 genau 183.814 solcher Schadenfälle registriert. Das geht aus einer Mitteilung des Statistischen Bundesamts in Wiesbaden mit **vorläufigen Ergebnissen** hervor. Die Abnahme beträgt somit rund 2 Prozent gegenüber dem gleichen Vorjahresmonat.

WACHSTUMS-TREND INSGESAMT UNGEBROCHEN

Allerdings: Für die ersten neun Monate des laufenden Jahres 2022 liegt die Zahl der Unfälle mit ausschließlich Sachschaden zusammengerechnet etwa 4 Prozent höher als im gleichen Vorjahreszeitraum.

ERFREULICH: WENIGER GETÖTETE UND VERLETZTE

Eine erfreuliche Botschaft: Nach zuletzt teilweise starken Anstiegen nahm im September 2022 sowohl die Zahl der Getöteten (minus 7 Prozent) als auch jene der infolge von Verkehrsunfällen Verletzten (minus 5 Prozent) ab.

Quelle: Destatis, November 2022

